

2022年1月7日

プライム プラネット エナジー&ソリューションズ株式会社

パナソニックのファイルサーバへの第三者不正アクセスに関わる 当社への影響について(第2報)

2021年11月26日に公表いたしました「パナソニックのファイルサーバへの第三者不正アクセスに関わる当社への影響について」(注1)につきまして、その後の調査結果をお知らせいたします。

当社(プライムプラネットエナジー&ソリューションズ株式会社)では、パナソニック株式会社とも連携し、不正アクセスを受けたデータの侵害調査と緊急対策を進めてまいりました。被害を受けたパナソニックのファイルサーバのデータのうち、当社が保有するデータ(※)について全数調査を行った結果、以下の情報が含まれていることを確認しております。

- 一次顧客である自動車メーカー様ならびに部材仕入先様等に関する業務関連情報の一部
- 当社の社内業務情報の一部
- 当社従業員に関する情報の一部

※ なお、自動車のエンドユーザー様をはじめとした一般消費者の個人情報、当社への採用応募者の個人情報、当該の当社保有データには含まれておりません。

調査の結果、影響する可能性がある関係各所には、個別に確認のうえ順次お詫びとご報告、ご説明をさせていただいております。今後、新たにお知らせすべき重要事項が判明した場合は、速やかに開示させていただきます。

当社では引き続き全社で情報セキュリティ対策の強化を行ってまいります。

あらためまして、関係する方々に多大なるご迷惑とご心配をおかけいたしますことを、深くお詫び申し上げます。

(注1) 関連情報:

https://www.p2enesol.com/wp-content/uploads/2021/11/20211126_NR_UnauthorizedAccessJP.pdf

以上